



DER GROSSE KATER

Regie	Wolfgang Panzer
Mit	Bruno Ganz, Marie Bäumer, Ulrich Tukur, Christiane Paul, Martin Rapold, Justus von Dohnanyi, Edgar Selge, Stefan Gubser, Walo Lüönd, Sabine Berg, Antoine Monot Jr., Babett Arens, Alice Brüngger, Pablo Aguilar, Matthias Aebischer
Land, Jahr	-,2009
Kinostart	21.01.2010
Format, Dauer	Flat - 1:1.85, 88 Minuten
Suisa-Nr.	1007.368
Homepage	https://frenetic.ch/de/katalog/detail/der-grosse-kater-606/

Die Geschichte einer Politaffäre verfilmt nach dem gleichnamigen Schweizer Bestseller von Thomas Hürlimann

Inhalt

Bern im Jubel. Der Schweizer Bundespräsident, genannt Kater, empfängt das spanische Königspaar zur offiziellen Staatsvisite. Der mediale Grossanlass soll ihn bei der Bevölkerung wieder beliebt machen. Doch es kommt alles anders. Eine perfide Intrige legt den Staatsempfang lahm. Dahinter steckt Pfiff, Katers langjähriger Freund und politischer Weggefährte. Vor Jahren wurde Ihre Freundschaft getrübt, nachdem Kater Marie heiratete, die bereits mit Pfiff verlobt war. Nun sieht er die Gelegenheit, seine eigenen Pläne zu verwirklichen und provoziert einen politischen Eklat, bei dem sowohl Katers Karriere als auch dessen Ehe auf dem Spiel steht. In Fredi M. Murers VITUS verlieh Bruno Ganz als liebevoller Grossvater dem Wunderkind Flügel. Mit eindrucksvoller Präsenz und Glaubhaftigkeit glänzt er nun im «grossen Kater» in der Rolle eines Schweizer Bundespräsidenten, der sich mit aller Kraft und List gegen die intriganten Pläne seiner Feinde wehrt. Die schweizerisch-deutsche Koproduktion wartet mit einem renommierten internationalen Cast auf. Neben Bruno Ganz spielen Marie Bäumer, Ulrich Tukur, Christiane Paul, Edgar Selge, Marek Kondrat, Justus von Dohnányi, Martin Rapold, Stefan Gubser, Walo Lüönd u.a. DER GROSSE KATER basiert auf dem gleichnamigen Bestseller von Thomas Hürlimann. Der 1998 erschienene Roman ist nach wie vor hochaktuell. Mit ein Grund, weshalb die filmische Umsetzung in die heutige Zeit übertragen wurde. Brisant ist der autobiographische Hintergrund. Thomas Hürlimanns Vater war selbst Bundesrat und empfing in seinem Präsidentschaftsjahr das spanische Königspaar zu einem Staatsbesuch.

Festivals

Bayerischer Filmpreis "Pierrot" 2010